

Baja venta de autos en EU 'frena' armado en México (El Financiero 14/09/16)

Baja venta de autos en EU 'frena' armado en México (El Financiero 14/09/16) AXEL SÁNCHEZ
asanchez@elfinanciero.com.mx Miércoles, 14 de septiembre de 2016 La venta de automóviles en Estados Unidos subió apenas 0.5 por ciento entre enero y agosto de 2016, respecto a igual lapso de un año antes, situación que ya baja la 'velocidad' de la producción en México. Ante esto, Eduardo Solís, presidente de la AMIA, estimó que este año se igualará la fabricación de vehículos que se tuvo en 2015, de 3.4 millones de unidades. En conferencia de prensa reciente, el representante industrial dijo que la producción podría ser menor, pero la llegada de nuevas armadoras como KIA y Audi permiten ser optimistas sobre un posible aumento al cierre del 2016. "Vemos que las ventas en Estados Unidos apenas crecieron 0.5 por ciento en los primeros ocho meses del año, pero existe el debate si podrá superar la marca de 2015 cuando fueron 17.4 millones unidades comercializadas. Este mercado es el destino del 60 por ciento de la producción nacional, debemos estar atentos de lo que suceda el siguiente mes", expresó. Información de Wardsauto muestra que la venta de autos en Estados Unidos durante julio bajó 0.4 por ciento y en agosto 3.1 por ciento, por lo que se ve que esto puede marcar una tendencia hacia el cierre de 2016. Entre enero-agosto de 2016 se vendieron en el mercado norteamericano 11 millones 615 mil 129 vehículos, apenas 0.5 por ciento más respecto a igual periodo del año pasado. En tanto que la producción de autos en México apenas creció 0.7 por ciento en el mismo periodo, y las exportaciones disminuyeron 2.7 por ciento. Charles Stevens, director de finanzas de General Motors, confió ante analistas que se pueden superar los 17 millones de autos vendidos en Estados Unidos, pues ve factores macroeconómicos que siguen siendo estables.